

París, 14 de Octubre 2024, 15h CEST

COMUNICADO DE PRENSA

Nombramiento de Jean-Philippe Gargowitsch como Director de Seguridad del Grupo Eramet

Jean-Philippe Gargowitsch ha sido nombrado como el nuevo Director de Seguridad del Grupo. Toma el relevo de Frédéric Camuset, quien, tras posicionar a Eramet como uno de los líderes del sector minero en materia de seguridad, ha decidido delegar sus responsabilidades para volver a concentrarse en desarrollar la cultura de la seguridad dentro del Grupo.

Con más de 25 años de experiencia en los ámbitos de la seguridad, la salud y el medio ambiente, Jean-Philippe Gargowitsch ha desempeñado cargos de alta responsabilidad en varios grupos industriales internacionales, como Rio Tinto, Bouygues Construction y, más recientemente, como consultor senior en DSS+. Su trabajo lo ha llevado a asesorar a empresas en sectores tan diversos como la energía, los ferrocarriles y la minería, en África, Europa y Asia.

Christel Bories, *Presidenta y Directora General del Grupo Eramet*, expresó: "Estamos encantados de dar la bienvenida a Jean-Philippe Gargowitsch al equipo de Eramet. Su experiencia en una amplia gama de sectores y contextos es un recurso extremadamente valioso para nuestra búsqueda de mejora continua en materia de seguridad. Me gustaría expresar mi más sincero agradecimiento a Frédéric Camuset por su dedicación durante más de cinco años al servicio de la prevención y la seguridad de nuestras operaciones y de nuestros empleados. Bajo su liderazgo, y con el apoyo de toda la dirección, Eramet se ha convertido en uno de los referentes en materia de seguridad en la industria minera. Deseo el mismo éxito a Jean-Philippe Gargowitsch, para que, juntos, podamos alcanzar nuestro único objetivo real: cero accidentes".



Calendario

24.10.2024: Publicación del volumen de negocio del Grupo correspondiente al tercer trimestre de 2024

ACERCA DE ERAMET

Eramet transforma los recursos minerales de la Tierra para ofrecer soluciones sostenibles y responsables al crecimiento de la industria y los desafíos de la transición energética.

En todos los países donde opera el grupo minero y metalúrgico, sus empleados se comprometen a lograr este objetivo demostrando espíritu cívico y contribuyendo a la sociedad.

Manganeso, níquel, arenas minerales, litio y cobalto: Eramet extrae y desarrolla los metales esenciales para construir un mundo más sostenible.

Socio privilegiado de sus clientes industriales, el Grupo contribuye a hacer que las infraestructuras y edificios sean robustos y resistentes, que la movilidad sea más eficiente, que los instrumentos de salud sean más seguros y que los dispositivos de telecomunicaciones sean más eficaces.

Plenamente comprometido con la era de los metales, Eramet pretende convertirse en un referente en la transformación responsable de los recursos minerales de la Tierra, en beneficio de todos.

www.eramet.com

CONTACTO DE INVERSORES

Directora de Relaciones con los Inversores
Sandrine Nourry-Dabi
T. +33 1 45 38 37 02
sandrine.nourrydabi@eramet.com

CONTACTO DE PRENSA

Responsable de relaciones con la prensa
Fanny Mounier
T. + 33 7 65 26 46 83
fanny.mounier@eramet.com